

Lot : en mission gouvernementale sur la relance de l'industrie, le député Rodwell épaté par l'exemple figeacois



Entre deux visites d'entreprises, le député des Yvelines, Charles Rodwell accompagné par Huguette Tiegna, Jean-François Chanut et Vincent Labarthe a été accueilli par la sous-préfète de Figeac. DDM - A.L.

En plein tour de France des territoires, le député Charles Rodwell chargé d'une mission gouvernementale sur la réindustrialisation a fait une étape remarquable à Figeac lundi.

Détendu et tout sourire, le jeune député des Yvelines, Charles Rodwell, ne cachait pas son bonheur de découvrir Figeac lundi après-midi. Pourtant le parlementaire n'est pas encore en vacances et n'a pas eu le temps de faire du tourisme. Il a en effet entamé un tour de France dans le cadre d'une mission que lui a confiée la Première ministre sur les sujets de la réindustrialisation et de l'attractivité des territoires. « On a choisi pendant six mois de travailler deux ou trois jours par mois un peu partout en France » explique le député qui cible pour ses déplacements les ports, les zones transfrontalières et les territoires comme Figeac au cœur de la Mecanic Vallée qui fait figure d'exemple.

« Un modèle économique hyperattractif et performant »

« On vient dans un territoire qui a déjà un modèle économique hyperattractif et performant dont on peut s'inspirer partout en France » a souligné le député, accompagné par sa collègue lotoise Huguette Tiegna. Tous deux ont été accueillis pour une visite de l'entreprise

emblématique Ratier-Figeac assurée par le PDG Jean-François Chanut en compagnie du vice-président de la Région Vincent Labarthe, puis de l'autre fleuron aéronautique Figeac Aéro, après une étape au cœur de la sous-préfecture lotoise. « On voit ici un écosystème qui fonctionne bien et un lien entre le monde industriel et les élus, il y a une grande proximité » a noté le parlementaire en mission qui a confié connaître Ratier-Figeac en tant qu'élus de la circonscription des Yvelines où est notamment basé Airbus. « C'est très impressionnant. La solidarité qui peut exister au sein des filières est clé » a-t-il estimé.

Pour la députée du Lot, Huguette Tiegna, la visite de Charles Rodwell sur le territoire était une évidence. « C'est dans la suite de la mise en place des Territoires d'industrie pour mettre en perspective ce que le gouvernement entend faire dans les années à venir. C'est important de mettre en lumière nos territoires ruraux et leurs entreprises » a salué la députée qui s'est dite attentive à la suite de cette mission « afin de faire en sorte que s'il y a des retombées, le Lot en soit aussi bénéficiaire ».

Vincent Labarthe, vice-président de la Région Occitanie et également président du Grand Figeac, a profité de cette rencontre pour insister sur les besoins du territoire. « Ici on est condamné à sans cesse inventer sur nos territoires. On a toujours cherché à s'organiser collectivement pour trouver des réponses. Aujourd'hui on a un vrai souci sur le logement. Quand on veut attirer des gens, il faut aussi pouvoir leur proposer un cadre de vie. On est au devant d'un autre monde et les ruralités ont une place à prendre » a assuré l'élus figeacois qui a, par ailleurs, exprimé ses inquiétudes sur la loi ZAN contre l'artificialisation des sols. Carnet à la main, le député Charles Rodwell a pris note avant de poursuivre sa visite. Mardi, il continuera sa découverte de la région en Aveyron par une étape à Rodez avant de se rendre en Corrèze.